

Multitudinaria Marcha Federal: La UNSa también dijo presente



En defensa de la Universidad Pública, la ciencia y la educación; alumnos, graduados, docentes y personal no docente de la Universidad Nacional de Salta formaron parte de la convocatoria a nivel nacional.

El día 23 de abril, a las 14 horas se empezaron a reunir en el campus de nuestra universidad numerosos alumnos, graduados, docentes y personal no docente, que luego partieron en caravana hacia el Monumento 20 de febrero. Éste fue el punto de concentración principal en la ciudad de Salta.

La comunidad universitaria salió a las calles en respuesta del ajuste presupuestario que se viene realizando y que resulta insuficiente para garantizar el eficiente funcionamiento de nuestra institución. Esto afecta el pago de los servicios básicos, los salarios, fondos para becas estudiantiles, comedores, entre muchos otros.

Por avenida Bolivia desfilaron múltiples banderas representativas de cada sector institucional, a lo que se sumaron coloridos carteles con consignas. La Facultad de Ciencias Económicas Jurídicas y Sociales formó parte de este suceso trascendental para la historia de la educación pública. Participaron sus autoridades: el Decano Mg. Miguel Martín Nina, la Vicedecana Prof. Angélica Elvira Astorga de Barcena, la Secretaria de Asuntos Académicos Cra. María Rosa Panza Miller, el Secretario de Asuntos Institucionales Cr. Juan Alberto Mariscal Rivera, la Secretaria de Investigación y Extensión Esp. Teodelina Zuviría. También estuvieron presentes los distintos jefes de área, personal no docente,



además de numerosos docentes y alumnos de todas las carreras de nuestra Unidad Académica.

Bajo un intenso sol otoñal, ya en un monumento colmado de integrantes de la comunidad universitaria, la marcha dio inicio alrededor de las 16 horas. El recorrido fue por la avenida Sarmiento rumbo a la Legislatura provincial. Allí se entregó al Vicegobernador y Presidente de la Cámara de Senadores, Antonio Marocco, y al Presidente de la Cámara de Diputados, Esteban Amat Lacroix, una copia del documento "La Universidad Pública: base de la democracia y el desarrollo social". El mismo fue elaborado por el Frente Sindical de Universidades Nacionales, la FUA (Federación Universitaria Argentina) y el CIN (Consejo Interuniversitario Nacional).

Ya en pleno microcentro de la ciudad, y con una sensación térmica muy elevada, la movilización continuó por calle Mitre, siendo encabezada por el Vicerrector de la universidad, Nicolás Innamorato, y las autoridades de las respectivas Facultades. Así como representantes de la Asociación de Docentes e Investigadores (ADIUNSa), de la Asociación del Personal de la Universidad (APUNSa) y el colectivo del sector de ciencia y técnica.

Rumbo a la Plaza 9 de Julio se podían leer entre los carteles las distintas leyendas: "Soy la primera generación de mi familia que egresó de la universidad pública", "Mi sabiduría viene de esta tierra", "No seamos los únicos ni los últimos, que las próximas generaciones puedan acceder". Las mismas destacaban la importancia de la educación pública, gratuita y de calidad, para el desarrollo y crecimiento de la sociedad.

A lo largo del trayecto, muchas personas mostraron su apoyo, sumándose a los cantos, con palmas, bocinas, agitando desde sus ventanas la bandera argentina, carteles y hasta levantando su propio puño en señal de lucha y acompañamiento.

Alrededor de las 18:30 horas, entonando de forma recurrente "La universidad de los trabajadores", ya frente al Cabildo Histórico se realizó la lectura del documento consensuado, que tenía como premisa "Defender el acceso a la educación superior pública como un derecho".

El breve, pero significativo acto finalizó con un simbólico y emotivo levantamiento de libros, donde se observaban títulos de distintas temáticas, pertenecientes a ciencias diferentes y múltiples autores. Esto fue reflejo de la vasta y diversificada fuente de conocimientos que nuestra UNSa viene ofreciendo a la comunidad, hace ya 52 años.